



Wohngenossenschaft Im Ettingerhof, Basel

Objektbeschreibung

An den Mehrfamilienhäusern der Wohngenossenschaft Im Ettingerhof Basel wurden die Dachflächen energetisch ertüchtigt.

Sämtliche Sanierungsarbeiten wurden unter Einhaltung eines engen Zeitplans an bewohnten Liegenschaften ausgeführt. Das Ergebnis überzeugt in gewohnter Stamm-Qualität.

Neben der energetischen Dachsanierung wurden die bestehenden Mansarden ausgebaut und der Estrich abgedichtet. Die 4.000 m² Dachfläche wurden neu eingedeckt und bauseits mit einer Photovoltaikanlage versehen.

Mit diesen Neuerungen ist die Wohngenossenschaft im sonnenverwöhnten Basel bestens für die Zukunft gerüstet!

Realisationsdatum:

2022

Erbrachte Leistungen:

Energetische Dachsanierung, Produktion und Montage neuer Dachgauben, Bedachungsarbeiten

Architekt:

Flubacher Nyfeler Partner Architekten AG

Bauherrschaft:

Wohngenossenschaft Im Ettingerhof
Basel